

Bienenpflanze des Jahres



Katzenminze „Bienenwolke“

Aromatisches Blütenmeer als Bienenmagnet

Sie ist nicht nur bei Katzen beliebt, sondern noch viel mehr bei Bienen, Hummeln und Schmetterlingen! Deshalb wurde die Katzenminze „Bienenwolke“ einstimmig zur Bienenpflanze des Jahres 2023 erkoren. Hinter vorgehaltener Hand wird behauptet, dass diese Sorte die schönste ihrer Art überhaupt sei.

Gerät nicht aus der Fassung

Im Gegensatz zu anderen Katzenminzen bleibt sie kompakt und mit nur 40 cm Höhe recht klein. Mit ihrem kugeligen Wuchs punktet die „Bienenwolke“ als Beeteinfassung, eignet sich als Bodendecker oder als Vordergrundpflanzung im Staudenbeet. Ihre zurückhaltende Wuchseigenschaft macht sie auch zur perfekten Begleiterin der Blumenkönigin, der Rose.

Dauerblüher mit Format

Wer auf der Suche nach einer besonders lang blühenden Bienenpflanze ist, der ist mit dieser Katzenminze gut beraten. Sie ist ein richtiger Eyecatcher! Ihre Blütezeit erstreckt sich von Juni bis September, die lilablauen Blüten setzen herrliche Akzente – vor allem in Gruppen gepflanzt. So entwickeln sich über den Sommer leuchtend blaue Blütenteppiche, die unentwegt von Bienen, Hummeln und anderen Insekten liebend gern besucht werden. Ein Rückschnitt nach der Blüte regt übrigens sogar noch eine zweite Blühphase an.

Wenn's duften soll

Katzenminzen enthalten ätherische Öle, die nach Minze duften, und wie ihr Aussehen schon vermuten lässt, halten die Pflanzen Trockenheit sehr gut aus. Das mediterrane Gewächs wünscht direkte Sonneneinstrahlung, aber dennoch keine zu heißen Plätze. Die „Bienenwolke“ ist daher ein perfekter Kandidat fürs blühende Staudenbeet, aber auch in Töpfen macht sie gute Figur.

